Témoignage

Homme d'affaires et exmaire de Blainville, M. André De Carufel a décidé de souscrire une assurance-vie de 60 000 \$ et d'en rendre l'Université de Montréal propriétaire bénéficiaire.

Même s'il n'est pas diplômé de l'Université de Montréal, M. De Carufel y est malgré tout profondément attaché, entre autre depuis que sa fille France y a complété ses études de médecine en 1990.

M. De Carufel connaît bien la situation aux États-Unis où ses affaires l'ont souvent mené. Il considère que nous sommes des nôtres sans avoir à verser dans des universités du calibre comme c'est le cas là-bas.



privilégiés de pouvoir étudier des fortunes en frais de scolarité,

Par son don, M. De Carufel veut contribuer au développement de l'Université de Montréal. « Les universités francophones ont besoin du soutien de leurs amis pour poursuivre leur mission. Cependant, reste beaucoup sensibilisation et de prise de conscience à faire auprès des francophones pour accroître leur soutien en ce domaine.»

«Il faut agir et poser des gestes d'appui concrets. C'est pourquoi j'invite tous ceux qui ont le moyen de le faire à poser un tel geste dès aujourd'hui... pour demain».